

# Los enfermeros valencianos, en contra de que los farmacéuticos asuman sus tareas

EFE

4 diciembre 2014  
00:02

Valencia. El Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) se manifestó ayer «en contra de la pretensión de que los farmacéuticos asuman tareas propias de las enfermeras de atención comunitaria».

La organización reflejó su «sorpresa» por que en «momentos en los que se busca la eficiencia económica» se plantee que los farmacéuticos realicen unas funciones que ya efectúan este «tipo de profesionales».

El colectivo de enfermeros mostró su rotunda oposición a que el acuerdo marco que están negociando la Conselleria de Sanidad y los colegios de farmacéuticos de la Comunitat pueda suponer que estos profesionales asuman funciones que son propias de los enfermeros.

Los profesionales que se dedican a la atención comunitaria son responsables de identificar a los pacientes complejos y organizar una respuesta sanitaria adecuada a sus necesidades. «Da la sensación de que Sanidad desconoce la capacidad de la enfermera de atención comunitaria».